

Wissembourg - Wissembourg statue du randonneur Au col du Pigeonnier, la statue du randonneur inaugurée



L'inauguration de la grande œuvre en bois réalisée à la tronçonneuse par Adrien Meneau (deuxième à gauche), s'est faite en présence notamment de Colette Wendel'EHR, l'initiatrice du symposium de sculpture, du président du Club vosgien Jean-Louis Pfeffer et du maire de Wissembourg Christian Gliech (de gauche à droite). PHOTO DNA

La statue du randonneur créée l'été dernier à l'occasion du symposium de sculpture et installée au sommet du col du Pigeonnier à côté du chalet du Club Vosgien, a été inaugurée samedi dernier.

Cette manifestation a été organisée conjointement par la sculptrice Colette Wendel'EHR, la « maman » du symposium, et la Ville de Wissembourg. Elle s'est tenue en présence du maire Christian Gliech et de sa première adjointe Nicole Habermacher, du conseiller général Pierre Bertrand ainsi que du président du Club vosgien Jean-Louis Pfeffer et de nombreux randonneurs.

La Ville de Wissembourg avait en effet assuré la logistique, la coordination et le financement du symposium qui a donné lieu à de nombreuses créations, dont cette statue du randonneur. Le sculpteur sur bois à la tronçonneuse Adrien Meneau l'avait façonnée à partir d'un tronc de chêne abattu non loin de son emplacement définitif par l'ONF.